



SEBULAN RATA-RATA LIMA KEJADIAN Forum Keselamatan Kebakaran Dibentuk Hingga Wilayah

YOGYA (KR) - Dinas Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan (Damkarmat) Kota Yogya menginisiasi pembentukan Forum Keselamatan Kebakaran (FKK) hingga tingkat wilayah. Upaya tersebut guna mempercepat waktu pelayanan ketika terjadi laporan bencana kebakaran di wilayah.

Kepala Dinas Damkarmat Kota Yogya Taokhid, menjelaskan FKK terdiri dari pada perwakilan tokoh masyarakat, relawan kebakaran, pemuda-pemudi hingga perusahaan-perusahaan yang berkembang di Kota Yogya. "Forum keselamatan kebakaran perlu kami sampaikan sebenarnya terkait dengan indeks ketahanan ataupun ketangguhan keselamatan kebakaran di Kota Yogya. Rekomendasi dalam memberikan pelayanan kebakaran dituntut untuk cepat dan tepat waktu. Dengan dibentuknya FKK ini dapat dioptimalkan dan meningkatkan pelayanan. Kalau standar nasional kurang dari 15 menit, kita bisa meningkatkan menjadi lebih cepat," jelasnya, Minggu (10/12).

Kesepakatan bersama pembentukan FKK tersebut sudah dituangkan dalam MoU bersama pihak terkait pada pekan lalu. Seluruh stakeholder sudah sepakat untuk memperkuat indeks ketahanan atau ketangguhan keselamatan kebakaran. Diharapkan

pada tahun 2024 FKK sudah bisa dibentuk hingga tingkat wilayah. Semakin cepat pelayanan atas kejadian kebakaran maka potensi kerugian jiwa, materi maupun lainnya dapat ditekan.

Taokhid mengatakan pencapaian kecepatan dalam pelayanan kebakaran saat ini rata-rata mencapai 11 menit setelah dilaporkan. Pihaknya mengungkapkan, dengan penguatan ekosistem FKK maka dapat meningkatkan pelayanan hingga 7,5 menit. Dengan begitu baik masyarakat maupun pelaku usaha semakin terjamin atas keamanan dalam menjalankan aktivitasnya di Kota Yogya. Apalagi angka kejadian kebakaran juga cukup tinggi. Dalam satu tahun terakhir, Kota Yogya mengalami kejadian kebakaran dengan rata-rata lima kejadian dalam satu bulan. "Untuk pencegahan dan penanggulangan kebakaran secara dini, setiap kelurahan wajib melaksanakan Sistem Keselamatan Kebakaran Lingkungan (SKKL), yang dapat diisi dengan Satuan Sukarelawan Pemadam Kebakaran (Satlakar) prasarana dan sarana, standar operasional prosedur penanganan kebakaran di wilayah. Itu semua akan kami matangkan seiring pembentukan FKK yang akan dilakukan pada tahun 2024," paparnya. (Dhi)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kebakaran dan Penyelamatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005